

"Existe en la Argentina una exclusión vergonzante", dicen empresarios

04/06/10 Y exhortaron a los propios hombres de negocios a tener un rol más activo.

Por Alejandra Gall



PANEL. CARLOS PEREZ LLANA, DIEGO BOTANA Y RICARDO ARRIAZU, AYER EN EL ENCUENTRO ANUAL DE ACDE.

El presidente de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE), Adolfo Ablático, señaló ayer que en la Argentina existe un "exclusión vergonzante" y exhortó al empresariado a tener un "rol más activo en la construcción de consensos básicos".

"Sería necio poner en duda que nuestra sociedad está fraccionada, que hemos ido perdiendo la confianza entre nosotros debilitando el pacto social que nos une", dijo Ablático a concluir el encuentro que la entidad realizó ayer en el Hotel Plaza.

El dirigente convocó al armado de un nuevo frente empresario. "Aceptamos la convocatoria de AACREA para sumarnos junto con IDEA, en la tarea de facilitar la **construcción de esos consensos** entre las organizaciones empresarias", anunció el titular de ACDE, cercana a la Iglesia.

En diálogo con **Clarín**, el empresario enfatizó "no se trata de ir ni en contra ni a favor de ningún Gobierno, porque estas gestiones los trascienden y apuntan a generar consensos que le acercaremos a quien nos gobierne en el 2011".

Hubo otros intentos por parte de entidades empresarias de armar un nuevo frente pero cayeron mal en el entorno de Cristina Kirchner y esos intentos se truncaron.

Esta iniciativa de los hombres de negocios "va más allá de los intereses sectoriales no es ni para hablar de las retenciones ni del comercio, es para hablar de consensos para todos", especificó anoche Ablático.

En el encuentro de ayer, con almuerzo incluído y la bendición del sacerdote Alejandro Llorente, participaron, entre otros, Miguel Acevedo, Jaime Campos (AEA), Andrea Grobocopatel, Héctor Méndez (UIA), Luis Betnaza (Techint), Mario Vincens (ABA), Guillermo Noriega (Tenaris) y Daniel Pellegrino (Sociedad Rural) y Gustavo Ripoll (IDEA).

El liderazgo en la Argentina, la fragmentación, el **clima adverso para las inversiones** y el futuro rumbo político en América Latina fueron los temas dominantes ayer tanto en los paneles como en los pasillos del encuentro de ACDE.

Ya desde el comienzo del encuentro, el presidente de esta reunión anual, Diego Botana, había señalado que en el país "hay **un apoyo declamativo a las instituciones**" en diferentes niveles de la dirigencia.

Sin duda el plato fuerte fue el ex presidente uruguayo, Luis Alberto Lacalle. El hoy senador por el Partido Nacional consideró que "el mal de la dirigencia rioplatense es **negarle al otro la razón"** y abogó por "empezar algún día con el final de los enfrentamientos del pasado". De paso, ironizó con que "una función de teatro hubiera sido un buen comienzo", al referirse de manera implícita a los festejos del Bicentenario en la reapertura del Colón, a los que no asistió la Presidenta ni su gabinete.

El economista Ricardo Arriazu, consideró que "el principal problema del país es la falta de líderes" mientras que el politólogo Carlos Pérez Llana criticó la "vocación argentina de creer que es capaz de vivir con lo nuestro y su gran apego a las teorías conspirativas".

Le tocó al ex presidente del Banco Central, Alfonso Prat Gay advertir sobre el paquete de préstamos a las Pymes lanzado por el Gobierno con fondos del Central. Prat Gay advirtió que el Central "no tiene permitido por la carta orgánica" formular líneas de financiamiento para empresas.